

Evita SHCP modificar pronóstico para PIB

FRIDA ANDRADE

La Secretaría de Hacienda descartó hacer alguna modificación a la perspectiva de crecimiento para este año.

El Banco de México (Banxico) ajustó a la baja su perspectiva de crecimiento de la economía para 2020 de un intervalo de entre 0.8 y 1.8 por ciento a uno de entre 0.5 y 1.5 por ciento.

“Nosotros no la reducimos o aumentamos dependiendo de si lo hace o no Banxico, nosotros lo hacemos dependiendo de dos cosas: de cuánto nos da nuestro propio modelo y de cuándo es la fecha específica donde nosotros revisamos.

La fecha en la que revisamos es clara, es cuando se presentan los precríterios en abril”, explicó el titular de Hacienda, Arturo Herrera al concluir su participación del estudio Bienestar con equidad: Hacia un nuevo pacto social en el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY).

Actualmente, la perspectiva de crecimiento de la SHCP es de 2 por ciento para 2020.

Al preguntarle sobre si la decisión de Manuel Bartlett, director de la CFE de solicitar al sindicato que no intervenga en la decisión del Consejo de Administración de esa empresa, con la promesa de que los trabajadores tengan regresen a las condiciones de jubilación en 2016, no da un mensaje negativo a otras instituciones públicas que lograron reformar sus sistemas de pensiones, aseguró que desconoce los pormenores.



Alfredo Moreno

Arturo Herrera, Secretario de Hacienda

